

《单词百科:penetration是什么意思?penetration怎么发音?penetration的解释和用法》

英语单词penetration是什么意思?penetration怎么读?penetration怎么发音?简答网为您整理了penetration的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



penetration怎么读

penetration的读音:[pen tre n]

penetration的意思

1、n.渗透;穿透;[军]突破;洞察力;

penetration的相关词组

1、armor penetration 装甲穿透

- 2、market penetration [财]开创市场;
- 3、spell penetration 拼写渗透
- 4、anion penetration 阴离子渗入;
- 5、penetration pricing 渗透定价法;

penetration的近义词

- 1、access n. 入径;通道;机会, 权利;
- 2、acumen n. 敏锐; 聪明; 渐尖头; 短刺;
- 3、brain n. 脑; 智慧; 聪明的人; (群体中) 最聪明的人;
- 4、breach n. 破坏; 破裂; 缺口; 违背;
- 5、comprehension n. 理解力; 充分了解; (听力或阅读) 理解测试;

penetration的双语例句

- 1、Penetration of the 1990 s warm temperature anomaly of Atlantic Water in the Canada Basin.

加拿大盆地大西洋水90年代暖温异常的穿透深度.

- 2、They gaily ascended the downs , rejoicing in their own penetration at every glimpse of blue sky.

她们兴高采烈地登上山冈, 非常高兴能仔细观察湛蓝的云彩的每一次隐约的闪现.

- 3、Our aim is to achieve greater market penetration.

我们的目标是进一步打入市场.

- 4、For the same blending system, the penetration rates for acetic ether , absolute alcohol and gasoline sequence.

对同一体系, 对乙酸乙酯渗透率最小, 无水乙醇次之, 汽油最大.

- 5、The army was one of the few institutions the secret police were not encouraged to penetrate.

军队是不鼓励秘密警察渗入的少数机构之一。

6、Leverage position and national distributor to achieve significant level of modern account penetration to deliver results.

充分利用经销商的资源完成现代渠道销售指标.

7、The penetration rate of computers will be raised to exceed 4 percent by 2005.

提高计算机普及率,2005年达到4%以上.

8、Take steps to minimize the fallout if you do suffer a penetration.

如果你存在入侵的风险一定要采取措施来减少损失.

9、His men had been ordered to shoot on sight anyone trying to penetrate the area.

他的部下已经接到命令,见到试图穿越该地区的人就开枪。

10、It is important to get even distribution of water and good penetration.

灌水时水量均匀分布和充分渗透是很重要的.

11、That Quilp lied most heartily in this speech, it needed no very great penetration to discover.

这一段话奎尔普是诚心诚意撒谎,用不着过分深究就可以发现出来.

12、Defense penetration probability of supersonic S maneuver antiship missile to air missile by trajectory simulation calculated.

采用弹道仿真方法来求取超声速反舰导弹蛇形机动突防舰空导弹的突防概率.

13、Our weakness lies in the market penetration.

我们的弱项是市场占有率低.

14、A potentiometer measured the position of the tip during the penetration.

钩端的位置由一个电位计量出.

15、Fog: Unintended light penetration of photographic materials.

灰雾: 照相材料被光线无意渗入所造成的情况.

16、 There have been around 15 attempts from outside France to penetrate the market.

大约已经有15家外国公司试图进入法国市场。

17、 The floor is sealed to prevent water penetration.

地板加了密封涂料防止渗水。

18、 First by increasing market penetration.

第一是扩大市场渗透.

以上是简答网为您整理的penetration怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于penetration的用法、penetration的释义、penetration的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/penetration>

